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「ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を」 

(ロン Ｄ．バートン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録  

第１６８９回例会 

平成２５年９月２５日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

３．ゲスト：富山県ナチュラリスト沼口 雅さん 

４．ビジター：西川雄策君(南砺 RC)  

５．会長の時間：9月 21日、小矢部 RC創立 40周年記念

式典に行ってきました。140名程の参加者でした。余

興に、胡弓とシンセサイザーのコラボ、八尾のおわら

踊りがありました。今日は何の日(9月 25日)は、昭和

36 年、柏鵬時代到来、秋場所で大関柏戸と大関大鵬

が相星で並び、優勝決定戦後、両者ともに横綱昇進が

決定しました。それから、昭和 46 年柏戸引退まで、

続きました。 

 

６．幹事報告(代理：水島会長)：①地区大会こまつドーム 

１０月５日（土）指導者育成セミナー１２：３０受付 

１０月６日（日）本会議Ⅱ・記念講演 

バス集合時間エントランス １０：３０ 

      井波交通広場 １０：４０ 

      福野産文前  １０：５０ 

②例会変更は事務局に確認してください。 

③例会後理事会 

７．委員会報告：①出席(代理：山本)、17 名中、13 名出

席：76.47％ 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日１０名) 

水島会員：新米のシーズン斉藤さんありがとうござい

ます。 

斉藤会員：今年もおかげさまで、なんとか収穫にこぎ

つけることができました。少しですがほんのおすそわ

けです。どうぞお持ち帰りいただきご賞味ください。 

山本会員：先日高瀬神社の観月祭で出雲の無形文化財

の大土地神楽をみました。素晴らしかったです。西川

さんようこそ。沼口さん卓話にようこそ、斉藤さんい

つもおいしい新米をありがとうございます。 

河合会員：斉藤彰さん、豊作おめでとうございます。 

浅田会員：今月は誕生祝いありがとうございます。斉

藤さん毎年の新米有難うございます。 

小西会員：今年も斉藤さんの汗の結晶の新米をいただ

き、いつもながらの職業奉仕の実践される姿に感謝感

激です。 

三谷会員：お米ありがとう、斉藤さんには毎年のこと

mailto:inashorc@athena.ocn.ne.jp


 2 

とはいえ感謝いたします。 

助田会員：沼口雅君、本日の卓話有難うございます。

西川様ようこそ当クラブに来ていただきありがとうご

ざいます。 

中島会員：沼口さんようこそ、このあと卓話よろしく

お願いします。西川さんようこそいらっしゃいました。

斉藤さん日本の新米ありがとうございます。 

岩﨑会員：稲刈りがようやく終わりました。台風の後

晴天が続き感謝です。 

 

卓話 「 自然の保護、自然と親しむ 」 

沼口 雅さん (紹介者：助田会員) 

・富山県ナチュラリスト・富山県野鳥観察指導員 

・富山県鳥獣指導員・井波自然と親しむ会会長 

 

今年はマイマイ蛾が異常発生した。アシナガバチやスズ

メバチも多かった。原因は、梅雨時に雨が降らず、雨に弱

いハチが活動できたのでは？木が増えすぎて、虫が増え、

ハチのえさが多くなったのも原因かな？ 

木の植え過ぎと管理の悪さが森林を荒廃させているの

ではないだろうか。 

マキの中にキクイムシがたくさん入っている。 

大門川の桜に薬剤散布をしているが、蛍の幼虫が死んで

しまう。少し間伐が必要と感じる。 

街中に廃屋ができキツネが住みついている。 

熊、いのしし、ニホン鹿の被害がある。 

 いろんな情報があれば、教えて下さい。 

 

 

閉会点鐘 


